



文化祭 in とりぎん文化会館

17日に行われた文化祭では、弁論や科学部、茶道部、吹奏楽部の発表、卒業研究の発表などを直接見る機会となりました。どの発表も、十分に準備を重ね、聞く人に直接訴えかける力を持っていました。間近で見る臨場感あふれた発表に感動を覚えるとともに、来年、3年生になった皆さんの目指す姿としても目に映りました。

午後の合唱コンクールでは、昨年よりも表現力を増し、さすが2年生という歌声を披露してくれました。どのクラスもそれぞれの良さがしっかりと現れた合唱でした。審査も難しかったという言葉が聞こえましたが、互いに競り合える合唱になったことも、2年生としてとても心強く感じられました。



合唱コンクール結果

	課題曲	自由曲
最優秀賞	2年B組	2年A組
優秀賞	2年D組	2年B組



今年の文化祭は、2年生が司会・進行にも中心となって携わりました。開会式では生徒会長・柏木くんがあいさつ、学習委員長・井上さんが諸注意を行いました。また、閉会式では、副会長・平野さんがあいさつを行いました。堂々と大役を果たしましたね。また、学習委員、執行部のみなさんがステージ器具の移動など裏方となって文化祭の進行に貢献しました。学校でのリハーサルや前日のリハーサル、そして文化祭終了後の片付けまで、たくさんの人のおかげで素晴らしい文化祭が行えたことに、感謝の気持ちを忘れずにいたいですね。

ボランティアの力

文化祭前日の16日(火)には、来年度の入試募集説明会の会場準備も行われました。文化祭前日ということで早帰りだったのですが、快く手伝いを引き受けてくれた人がいました。人数も、当初申し出た11人から更に増え急遽当日になって残ってくれた人もいたようです。力が必要なときに、じゃあ自分が、と誰かのために動ける気持ちが様々なことを支えていくのだと思います。準備も自分たちで早くから始めていたとのこと。みなさんの行動力に感謝です。